



Kunst-Wettbewerb

Für die Einführung unseres neuen Pfarrers am 13. Juni 2021 haben wir überlegt, wie wir die Einladungskarten und Plakate gestalten. Wir haben Herrn Grober gefragt, ob er uns einen Bibelspruch schicken mag, den wir mitverwenden können.

Das hat er getan und diesen Bibelspruch geschickt:

Ich werde nicht sterben, sondern leben und des Herrn Werke verkündigen. (Psalm 118,17)

Bei der Überlegung, wie wir diesen Spruch gestalterisch aufnehmen können, kam uns die Idee, selber ein Bild zu gestalten, welches wir Herrn Grober dann bei seiner Einführung schenken wollen. Als es um die Umsetzung ging, wer denn ein solches Bild gestalten könnte, überlegten wir uns, das durch einen Kunst-Wettbewerb zu realisieren:

Jede/r, die/der mag, kann bis zum 30. April ein selbstgestaltetes Bild (in Öl, ein Aquarell, eine Kreidezeichnung, ein Foto, eine Collage – Ihrer Phantasie sind keine Grenzen gesetzt) zu obigem Psalmvers im Pfarramt abgeben.

Wichtig ist:

- Das Bild soll eine Mindestgröße von 21 x 29 cm haben,
- Das Bild darf keine „geklauten“ Elemente haben, bei denen die Urheberrechte verletzt werden,
- Schreiben Sie Ihren Namen auf eine Karte (wenn Sie mögen noch ein paar Stichpunkte zur Entstehung des Bildes), stecken Sie die Karte in einen Umschlag und befestigen Sie diesen verschlossen auf der Rückseite des Bildes,
- Sie sind damit einverstanden, dass – im Falle, dass Ihr Bild die Auswahl gewinnt – Ihr Bild an Pfarrer Grober verschenkt wird.

Alle Bilder werden dann anonym von einem Auswahlausschuss begutachtet und die/der Gewinner/in ausgewählt.

Alle Einsendungen werden in der Kirche ausgestellt. Jede/r Künstler/in erhält eine kleine Anerkennung.

Wir freuen uns über viele Bilder!

Pfarrerin Anna Zander, die Vertrauensleute des Kirchenvorstands Brigitte Egger und Roland Braun und Katrin Scheidl

